



2 de julio de 2024

Para publicación inmediata

Contacto: Frank Gonzales, fgonzales@prolifedallas.org, 972-267-5433

La Comunidad Católica Pro-Vida y la Vida Indivisa forman una asociación única

Objetivo mutuo de honrar el enfoque ministerial basado en la fe del CPLC, Mientras se solidifica una Fundación para el futuro

La Comunidad Católica Pro-Vida (CPLC, por sus siglas en inglés), el Ministerio de Respeto a la Vida de la Diócesis de Dallas ha formado una asociación con Undivided Life diseñada para infundir la mejor comunicación y liderazgo estratégico en la comunidad pro-vida, mientras se aferra al legado de 30 años de ministerios que salvan vidas y afirman vidas por el que la Comunidad Católica Pro-Vida ha sido conocida. Jeff Schiefelbein, uno de los fundadores de Undivided Life y un servidor activo en el movimiento pro-vida, asumirá el papel de Director Ejecutivo interino.

"Gracias a la inspiración de la Colaboración de la Cultura de la Vida y al deseo de solidificar una base para el futuro, la Junta Comunitaria Católica Pro-Vida lanzó una asociación única con Undivided Life que continúa honrando el enfoque del ministerio basado en la fe de CPLC al mismo tiempo que infunde la mejor comunicación, entrenamiento y estrategia de su clase", afirma Schiefelbein. "Nuestro objetivo es buscar las mejores prácticas, asociaciones más sólidas y cambios estratégicos con un objetivo en mente: fortalecer la posición de CPLC como líder en el establecimiento de la cultura de la vida y el fomento de la dignidad de la vida en todas las etapas".

La Comunidad Católica Pro-Vida ha construido una posición sólida como el ministerio de respeto a la vida para la Diócesis de Dallas. Encargada en 1993 por el obispo Charles Grahmann, la organización construyó su reputación dirigiendo vigiliyas de oración e intervenciones en la acera fuera de las clínicas de aborto en el norte de Texas. Con el tiempo, su ministerio se expandió para incluir apoyo a mujeres embarazadas en crisis a través del Proyecto Gabriel, retiros de sanación en inglés y español para hombres y mujeres que sufren heridas espirituales por una experiencia de aborto a través del Viñedo de Raquel™ y el Proyecto José© y el trabajo con parroquias y grupos comunitarios para proporcionar oradores y eventos para alentar, involucrar y educar a jóvenes y adultos en la construcción de la cultura de la vida.

Undivided Life es una empresa de consultoría estratégica y cultural creada por líderes empresariales católicos con carreras de éxito tanto en el sector no lucrativo como en el lucrativo. Como parte de esta emocionante asociación, Undivided Life está trabajando activamente entre bastidores para dirigir la transición y transformación de la organización. Adicionalmente, Tom Ruedi, miembro de la Junta de CPLC, asumirá un nuevo rol como Jefe de Personal para asegurar la continuidad del servicio y el enfoque continuo en la misión de CPLC.

-más-

P. O. Box 803541 Dallas, TX 75380 (972) 267-5433



Schiefelbein explica: "Bajo mi dirección, Tom se asegurará de que el trabajo diario de nuestros ministerios y nuestra administración continúe avanzando sin interrupciones ni confusiones. Con la presencia diaria de Tom y nuestra visión compartida de una cultura organizacional saludable, el equipo de CPLC estará más empoderado, más conectado y más alineado para servir a los necesitados".

Al concluir sus pensamientos sobre el compromiso de la Comunidad Católica Pro-Vida con la cultura de la vida, Schiefelbein agrega, "Me ha encantado ver la compasión y dedicación del equipo del CPLC al servicio de los que necesitan ayuda. Tengo grandes esperanzas para el CPLC y rezo para que su transformación traiga un impacto aún mayor a todos los implicados, tanto internamente como externamente."

La Comunidad Católica Pro-Vida, el Ministerio de Respeto a la Vida de la Diócesis de Dallas comisionado en 1993, lidera a la comunidad de Respeto a la Vida del Norte de Texas en el fomento de la Dignidad de la Vida en todas las etapas. Hacemos esto conectándonos con los ministerios parroquiales para brindarles las herramientas y los recursos necesarios para promover la cultura de la vida; apoyar a las madres, los niños y las familias con ayuda y orientación para satisfacer sus necesidades físicas, emocionales y espirituales a través del Proyecto Gabriel; y sanación a hombres y mujeres que han sufrido el dolor de una experiencia de aborto a través de nuestro Ministerio de Sanación Después del Aborto.

XXX